

KIM

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terus Membangun Kedekatan dengan Warga Melalui Giat Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Aug 18, 2023 - 10:34



Jumat 18 Agustus 2023 – Dalam rangka mempererat hubungan dan kesinambungan antara aparat keamanan dan masyarakat, AIPDA SUTRISNO, S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, melaksanakan kegiatan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Sirnagalih Rt 05/08, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang dimulai pukul 13.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, AIPDA SUTRISNO menyampaikan berbagai pesan dan himbauan berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Himbauan tersebut mencakup beberapa poin penting:

1. **Mewaspada Human Trafficking dan TPPO:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Wangunreja. Mengedepankan kesadaran dan kepedulian terhadap isu ini diharapkan dapat mengurangi risiko masyarakat terkena dampak negatif dari tindak kejahatan semacam itu.
2. **Pencegahan Kejahatan:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga tentang pentingnya pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Salah satu langkah yang ditekankan adalah menjaga kendaraan dengan baik, termasuk cara parkir yang aman dan menggunakan sistem kunci ganda untuk mencegah aksi pencurian.
3. **Program Kapolres Sukabumi:** Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengajak masyarakat untuk berkomunikasi secara terbuka dengan pihak kepolisian, menyampaikan curhatan, saran, serta informasi penting guna meningkatkan pelayanan yang diberikan kepada masyarakat.

Kegiatan Giat Anjangsana DDS ini memberikan kesempatan bagi masyarakat Desa Wangunreja untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas dan mengajukan pertanyaan terkait keamanan dan berbagai isu terkini. Melalui pendekatan yang penuh kepedulian dan dialogis, diharapkan hubungan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.